

Vorwort zur deutschen Ausgabe

Mit der Herausgabe dieser Übersetzung werden dem Leser in der Deutschen Demokratischen Republik zum ersten Male die Erkenntnisse und Erfahrungen der sowjetischen Kriminalisten auf dem Gebiete der Untersuchung einzelner Verbrechenarten zugänglich gemacht. Da die Untersuchungsmethodik in hohem Maße von dem jeweiligen Strafrecht abhängig ist, kann der vorliegende Band natürlich nicht in allen Einzelheiten als unmittelbare Anleitung für die Arbeit in der kriminalistischen Praxis der Deutschen Demokratischen Republik genommen werden. Die Darlegungen lassen aber die Art und Weise des richtigen Herangehens an die Untersuchung der verschiedensten Straftaten erkennen und sind deshalb auch für die Verbrechensbekämpfung in der DDR von großem methodischem Wert.

Berlin, im Juni 1960

H.-E. Stelzer